SPORT&TV

Im KSB schrumpft die Zahl der Mitglieder

Ihlow. Der Vorstand des Kreissportbundes (KSB) Aurich hat sich bei seiner Klausurtagung in Ihlow mit den Zahlen aus der aktuellen Bestandserhebung befasst. Demnach zählt der KSB 300 Sportvereine mit 68305 Mitgliedern. Das sind 940 Personen und zwei Vereine weniger als noch im Vorjahr. Im Vergleich: Vor fünf Jahren waren es 311 Klubs mit 75874 Mitgliedern.

"Dem Abwärtstrend müssen wir als KSB entgegenwirken", zeigt sich die Vorsitzende Anne Ignatzek entschlossen, einen Rückgang nicht tatenlos hinzunehmen. Als erste Maßnahme nannte die Vorsitzende Workshops für Vereine, die sich mit der Frage beschäftigen: Wie kann unser Verein Mitglieder gewinnen und langfristig halten?

Die größte Gruppe mit 18700 Mitgliedern bilden die 41- bis 60-Jährigen, gefolgt von den über 60-Jährigen mit 15200. Die Sieben- bis 14-Jährigen zählen 10200 Mitglieder. Mit 38389 männlichen Mitgliedern treiben laut Statistik deutlich mehr Jungen und Männer Sport als Mädchen und Frauen (29916). Der mit Abstand größte Verein im KSB-Gebiet ist die TG Wiesmoor (3678 Mitglieder), gefolgt vom MTV Aurich (2848), SV Süderneuland (1623), SV Hage (1381).